

Escocia ofrece tasas gratis para estudiar en su universidad - El Economista - 22/02/2018

Escocia ofrece tasas gratis para estudiar en su universidad

P. G. N. MADRID.

Los estudiantes europeos que viajan a Escocia para estudiar aún pueden beneficiarse de la matrícula gratuita después de la fecha formal del *Brexit* en el Reino Unido, es decir, para los que comiencen en el año académico 2019-2020. Son el primer gobierno en el Reino Unido en hacer tal compromiso. Esto proporcionará confianza a los futuros estudiantes de la UE que estén considerando estudiar en Escocia. Las universidades han declarado que han visto una disminución en los solicitantes desde el referéndum, y las últimas cifras de UCAS revelan que el número de estudiantes de la UE que aceptaron ofertas para estudiar en Escocia cayó un 10 por ciento el año pasado. Reino Unido tiene programado salir de la UE en marzo de 2019, dos años después de que Theresa May enviara la carta del Artículo 50. Escocia quiere reiterar que valora a los estudiantes internacionales como una parte importante de su comunidad académica y más amplia, y alienta a los estudiantes internacionales a seguir viniendo a Escocia para la universidad. Actualmente, los escoceses y los ciudadanos de la UE tienen derecho a universidad gratis financiada por el gobierno; los estudiantes de otras partes del Reino Unido o de fuera de la UE tienen que pagar.